

チームともだち

代表理事 登内芳也 様

早いもので、大震災から九ヶ月が過ぎました。

今回、チームともだちの皆さんから素敵なクリスマスツリーをいただき、大変ありがとうございました。子供たちは昇降口から教室に向かう通りに設置したツリーを眺め、嬉しそうにしています。飾りは、相川小学校大指地区の方々手作りしたこともあり、より親しみやすいようです。手作りのぬくもりも感じられ、心が癒やされています。感謝の気持ちでいっぱいです。

本校、相川小学校は校舎の屋上まで津波が襲い、使えなくなり、北上地区内で唯一残った橋浦小学校に同じ被害を受けた古浜小学校と3校一緒に学習するというスタートを切りました。橋浦小学校へ通う道の安全に不安がある子供たちは、相川地区の避難所で学習するという状態を並行して行ってきました。その子どもたちもやっと橋浦小学校に通うようになり、全員そろっての本当の相川小学校のスタートが5月19日に実現しました。

3校の子供たちが同じ教室で学習することで、様々な問題もあります。その中でも友達をつくること、友達を信じることなど改めて「友だち」というものに向き合ってきました。今では、校庭で遊び回る姿や笑い顔、歓声など、子供たちらしい姿が戻ってきました。

6月5日には、三校合同の運動会を開催し、保護者・地域の方々に元気な姿を見てもらうこともできました。夏休みに入って、7月31日には、瓦礫の中から見つかった卒業証書と再発行した卒業証書2枚を授与する卒業式を開催し、前校長より10名全員の卒業児童に手渡すことができました。そして、少し短い夏休みを経て8月22日から2学期をスタートさせました。10月には、学芸会で3校一緒に取り組み、保護者の方々に喜んでいただきました。そして、11月中旬には、様々な方々からいただいた楽器や和太鼓を使い、相川地区を回り保護者、地域の方々に鼓笛隊と相川白波太鼓の演奏を聴いていただきました。

相川小学校がこれからどのように進んでいくかは、まだ見通しが立っていない状態です。そのことへの不安は、大きくなってきていますが、今置かれている状況でどのような改善や工夫ができるのかを職員一丸となって、取り組んでいこうと考えています。

そんな時、チームともだちの皆さんからクリスマスツリーをいただき、まだまだ遠い地からも私たちを応援してくださっている方々がいることに元気をもらったような気がします。

これから、冬本番を迎え、何かと心配な面もありますが、「笑顔で前向き！」を合い言葉に相川小学校は進んでいこうと思います。

これからもどうぞよろしくお願いいたします。本当にありがとうございました。

平成23年12月13日

宮城県石巻市立相川小学校 校長 橋本 恵司

児童、教職員一同より

全国各地からご支援やメッセージをいただいています

11月29日のみやぎテレビのニュースの中でも取り上げられましたが、学校にクリスマスツリーが届きました。「チームともだち」という支援団体の方からです。ツリーについているモニュメントは、大指地区のお母さん方が手作りしたもので、その様子はNHKのニュースで全国に放送されました。その他にも、朝会で子どもたちに紹介しましたが全国各地からたくさんのご支援やメッセージをいただいています。子供たちと共に感謝をしたいと思います。

ご支援・メッセージをいただいた方	内 容
北海道美唄市立茶志内小学校	メッセージ旗
福岡県宗像市立東郷小学校	メッセージ色紙
福岡県宗像市立南郷小学校	メッセージ色紙
福岡県玄海風の子保育園	千羽鶴
静岡県御殿場市立御殿場中学校保健委員会	メッセージ
大崎市PTA協議会	千羽鶴
多賀城市 建部恭子	掲示用校歌



昇降口に飾られたクリスマスツリー



美唄市立茶志内小学校の皆さんから



福岡県の保育園、小学校の皆さんから

色紙は、ボランティアとして石巻に来た小学生2人が届けてくれました。2人は、鼓笛隊と白波太鼓披露の際に、子供たちに渡したお菓子をボランティアの仕事で持ってきてくれました。



静岡県御殿場市立御殿場中学校保健委員会の皆さんから

笑顔で前向き！相川小



相川小・橋浦小・吉浜小 3校一緒に進んでいます！



大震災前の相川小



大震災後の相川小



津波が来た



学校前の川が溢れた



学校前に津波が



家が出てきた



3/12 相川小に続く道



3/12 相川小学校の校舎



3/12 相川小学校の体育館



3 / 1 2 相川小付近 全壊



3 / 1 2 相川小前の橋が消滅



3 / 1 2 相川地区全壊



避難所でボランティアと遊ぶ



1年生を迎える会



相川小だけの朝会



3校合同で「Believe」を歌う



6 / 5 3校合同運動会



6 / 5 3校合同運動会



7 / 3 1 やっとできた卒業式



3校合同自然教室



8 / 2 9 「きぼう」プロジェクト



10 / 16 3校合同学芸会



ASIMOがやって来た



11 / 15 校舎前での相川白波太鼓